

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

Pada Bab V penulis menguraikan simpulan, implikasi dan rekomendasi berdasarkan keseluruhan kegiatan penelitian mengenai Penerapan Pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” Pada Praktek Salad Indonesia Siswa SMK Negeri 9 Bandung.

A. Simpulan

Simpulan dari penelitian ini adalah Penerapan pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” tentang alat dan bahan pada persiapan praktek salad Indonesia Urap Jatim dan Asinan Betawi berada pada kategori sangat diterapkan hal ini menunjukkan bahwa mereka dapat melakukan mempersiapkan persiapan alat, alat pengolahan, persiapan bahan dengan baik.

Penerapan pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” pada pengolahan praktek salad Indonesia Urap Jatim dan Asinan Betawi berada pada kategori sangat diterapkan hal ini menunjukkan bahwa mereka dapat mengolah cara pembuatan Urap Jatim dan Asinan Betawi dengan baik dan benar.

Penerapan pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” pada penyajian praktek salad Indonesia Urap Jatim dan Asinan Betawi sesuai kriteria salad berada pada kategori sangat diterapkan hal ini menunjukkan bahwa mereka dapat menata, meng *garnish* dan memberikan bahan pelengkap dengan baik dan benar.

B. Implikasi

Kesimpulan hasil penelitian diatas mengandung beberapa implikasi sebagai berikut:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Penerapan pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” tentang alat dan bahan pada persiapan praktek salad Indonesia Urap Jatim dan Asinan Betawi berada pada kategori sangat diterapkan. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa siswa seluruhnya sudah mampu menerapkan hasil Penerapan pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” tentang alat dan bahan pada persiapan praktek salad Indonesia Urap Jatim dan Asinan dengan sangat baik.

2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Penerapan pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” pada pengolahan praktek salad Indonesia Urup Jatim dan Asinan Betawi berada pada kategori sangat diterapkan. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa siswa seluruhnya sudah mampu menerapkan hasil Penerapan pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” tentang alat dan bahan pada persiapan praktek salad Indonesia Urup Jatim dan Asinan dengan sangat baik.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Penerapan pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” pada penyajian praktek salad Indonesia Urup Jatim dan Asinan Betawi berada pada kategori sangat diterapkan. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa siswa seluruhnya sudah mampu menerapkan hasil Penerapan pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” tentang alat dan bahan pada persiapan praktek salad Indonesia Urup Jatim dan Asinan dengan sangat baik.

C. Rekomendasi

Rekomendasi pada penelitian ini disusun berdasarkan kesimpulan dan implikasi hasil penelitian. Penulis mencoba memberikan rekomendasi terkait dengan mata pelajaran Pengolahan Penyajian Makanan Indonesia khususnya kompetensi dasar “Mendeskripsikan Salad” membuat Urup Jatim dan Asinan Betawi pada siswa kelas XI SMK Negeri 9 Bandung.

Berdasarkan data hasil penelitian, rekomendasi ditunjukkan kepada siswa untuk mempertahankan dan lebih meningkatkan pengetahuan tentang Penerapan Pengetahuan “Mendeskripsikan Salad” Pada Praktek Salad Indonesia dengan banyak membaca buku atau mencari di berbagai sumber lain seperti internet dan lebih memahami tahapan kegiatan atau proses pembuatan Urup Jatim dan Asinan Betawi untuk lebih meningkatkan pemahaman tentang Urup Jatim dan Asinan Betawi sehingga akan menunjang kegiatan praktik pembuatan Urup Jatim dan Asinan Betawi.